

Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-90525

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

23. Februar 2023

Pulheim-Brauweiler: Arbeiten an Versorgungsleitungen in der Bernhardstraße

Die Bernhardstraße in Pulheim-Brauweiler wird zwischen Ortsmitte und Friedhof erneuert. Im Vorfeld der Straßenbauarbeiten von Kreis und Stadt erneuern die Versorgungsunternehmen ihre Leitungen für Strom, Erdgas, Wasser und Telekommunikation. Die RheinEnergie koordiniert die Verlegearbeiten.

Am Dienstag, 28. Februar 2023, beginnen die Arbeiten im Kreuzungspunkt Pfalzgrafenstraße/Laurentiusweg. Sie gliedern sich in zwei Teile und dauern insgesamt voraussichtlich zwölf Wochen.

Der erste Teil der Arbeiten wird sechs Wochen in Anspruch nehmen. In dieser Zeit ist die Einfahrt von der Bernhardstraße in die Pfalzgrafenstraße gesperrt. Auch die Einfahrt vom Laurentiusweg in die Bernhardstraße ist in dieser Zeit gesperrt.

Für die Anwohnerinnen und Anwohner im Laurentiusweg, die Feuerwehr und die Rettungskräfte ist eine provisorische Überfahrt über den Sportplatz eingerichtet.

Die Durchfahrt durch die Bernhardstraße ist einspurig in beiden Fahrtrichtungen möglich. Eine mobile Ampel regelt den Verkehr.

Im Anschluss an den ersten Teil der Arbeiten ist im zweiten Teil die Einfahrt von der Bernhardstraße in den Laurentiusweg gesperrt. Auch die Einfahrt von der Pfalzgrafenstraße in die Bernhardstraße ist dann gesperrt. Die Einfahrt in die Pfalzgrafenstraße von der Bernhardstraße ist jedoch möglich. Auch möglich ist weiterhin die einspurige Durchfahrt durch die Bernhardstraße.

Für den Busverkehr und die Rettungsfahrzeuge ist eine Umleitung über einen Feldweg eingerichtet. Der überörtliche Verkehr wird weiträumig an der Baustelle vorbei geleitet.

Dauer und Umfang der Arbeiten sind mit der Stadt Pulheim und dem Rhein-Erft-Kreis abgestimmt.